
留学したい！ひよっこ医学生の苦悩の日々　step 4

ヨーロッパで働く女医さん

英語圏以外について教えてください！

from 内藤先生

このインタビュー企画は、

チームWADA学生部委員長に任命されたひよっこ医学生の田中が

先生たちに質問をたくさんぶつけて記事にし、

同じ情報を欲するどこかの誰かに届けばいいな～という気持ちで始めました。

気軽に読める留学参考書、みたいなものを目指していきたいですね☺★

今回の対談メンバーはこちら↓
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①ヨーロッパはやっぱりその国の言語で話すことになるので、きっかけが

ないとなかなか難しいかもしれません…。

②最近は女医増加傾向のドイツ、これからもっと働きやすくなるかも！

③興味のある女の子は、諦めないで一回チャレンジしてみた方がいい！

 
内藤先生、ありがとうございました😊


